



FRENAPI

FRENTE NACIONAL DE PUEBLOS INDÍGENAS

Costa Rica

LA COMUNIDAD NACIONAL E INTERNACIONAL

ASESINOS DE SERGIO ROJAS ORTIZ: SUS PERPETRADORES, CÓMPLICES Y QUIENES PROMUEVEN LA VIOLENCIA RACISTA E IMPUNIDAD

Hoy, 18 de febrero del 2020, al cumplirse 11 meses del ASESINATO de SERGIO ROJAS ORTIZ, del clan Uniwak de Salitre, Co-fundador del Frente Nacional de Pueblos Indígenas – FRENAPI, miembro del Consejo Bribri Cuidadores de las Semillas y la Madre Tierra, compañero de caminata y de resistencia, soñador por ver los Territorios liberados, "saneados", ¡SEGUIMOS EN LA LUCHA!

Como dijimos hace un mes, el PROCESO DE AFIRMACIÓN TERRITORIAL AUTÓNOMA, en los Territorios continúa y se amplía, hasta el saneamiento total de NO indígenas usurpadores y poseedores de mala fe, quienes en su mayoría han obtenido las tierras por la fuerza y por engaños, siempre usando la discriminación y la violencia directa.

A 11 meses, las agresiones, amenazas, la indiferencia y la violencia contra nuestros Pueblos Indígenas no se ha detenido. Al menos una agresión mensual se produce de manos de funcionarias/os públicas/os de diferentes dependencias del Estado y de personas usurpadoras de las tierras. El hecho más reciente se reporta hace una semana cuando el compañero Bribri Minor Ortiz Delgado fue baleado a plena luz del día, por parte de los usurpadores Zúñigas, igual que antes, siguen libres e ingresando a nuestros territorios, con total impunidad.

A 11 meses, del asesinato de Sergio, el Noticiero de Canal 7, inicia una sospechosa "Campaña", que consideramos denigra y atropella a los Pueblos Indígenas en Costa Rica, basada en argumentos falaces, ignorando las Leyes Nacionales y Convenios Internacionales que protegen los Derechos Indígenas; omiten informar a la opinión pública las Resoluciones Judiciales que han re-afirmado nuestros derechos sobre la Tierra, como derechos inalienables, imprescriptibles, no transferibles, EXCLUSIVOS de los Pueblos Indígenas, con norma expresa que declara NULA E ILEGAL toda posesión EN MANOS DE NO INDÍGENAS (Arts. 2-3 y 4 de la Ley Indígena N°6172).

Esta Campaña parcializada de Telenoticias y otros medios, promueve el racismo y alienta las agresiones de los No Indígenas en contra nuestra; acusando al Gobierno de "cómplice" incitándolo a reprimirnos o guardar silencio; es una "campaña" pública que promueve el odio y

la violencia en la peor expresión, la xenofobia hacia nuestro origen ancestral, además desinforma, tergiversa, miente, creando más ignorancia en la población costarricense y criminalizando la lucha de los Pueblos Indígenas.

La Comisión Interamericana de Derechos Humanos –CIDH-, en sus últimos Informes, ha reiterado que las “campañas” de odio y de criminalización por Medios de Comunicación masivo, contra líderes, movimientos, sectores y pueblos, que luchan por Derechos Humanos, son Violaciones de Derechos Humanos, siendo los Estados CO- RERSPONSABLES de dichas violaciones.

A 11 meses y vigentes las Medidas Cautelares de la CIDH para Térraba y Salitre, NO mejoran las condiciones para los Pueblos Indígenas, sin embargo el Gobierno ha cambiado el interlocutor Encargado de dar seguimiento al Protocolo de Implementación de dichas Medidas, esperamos que no sea un retroceso y empeore nuestra situación. Queremos vivir en paz, en las tierras que nos quedan 528 años después de la Conquista y el Coloniaje.

**¡QUEREMOS JUSTICIA PRONTA Y CUMPLIDA!
¡NO MAS IMPUNIDAD!**

SERGIO VIVE

**¡LA LUCHA SIGUE Y SE EXTIENDE!
#SergioRojasVIVE**

**FRENTE NACIONAL DE PUEBLOS INDÍGENAS (FRENAPI)
Acompaña: Comité Nacional de Apoyo a la Autonomía Indígena**

18 DE FEBRERO, 2020